

BOLETÍN No. 088 ->>

Arranca la edición 31 de la Universiada en la UAA, con más de 500 encuentros deportivos.

Comunidad Universitaria dinámica, comprometida y unida en la construcción de una mejor sociedad: IZS

Con una nutrida participación estudiantil arrancó la trigésimo primera edición de la Universiada en la Autónoma de Aguascalientes, cuyo objetivo, además de fomentar la actividad física y la sana convivencia entre los alumnos, es la de contribuir en la formación integral de cada uno de los individuos que conforman la comunidad universitaria.

Al poner en marcha este evento estudiantil, el rector Francisco Javier Avelar González se congratuló por el rescate de esta tradición universitaria y felicitó a la presidenta de la Federación de Estudiantes (FEUAA), Ivonne Zavala Soto, y a todo su equipo por retomar esta iniciativa que permite la formación de mejores ciudadanos a través del deporte.

En su mensaje a los participantes, destacó que la práctica deportiva permite forjar valores de fundamental importancia para forjar seres humanos integrales y construir sociedades más saludables, respetuosas, responsables y empáticas; lo cual se fomenta a través de valores deportivos como dar lo mejor de sí mismos, el respeto durante la competencia, y el reconocimiento de los adversarios de manera digna.

El rector de la UAA también destacó que la actividad física tiene trascendentes beneficios para la salud, y se ha comprobado que invertir en equipamiento e infraestructura para hacer deporte da mejores resultados que invertir el mismo monto en gastos médicos, lo cual mencionó con el ejemplo de que la inactividad física es responsable del seis por ciento de las enfermedades coronarias, del siete por ciento de los casos de diabetes tipo 2 y del 10 por ciento de cáncer de mama y de colon.

En su oportunidad, la presidenta de la FEUAA, Ivonne Zavala Soto, destacó que esta competencia deportiva es una muestra clara del compromiso de la Autónoma de Aguascalientes con la formación de personas íntegras que puedan incidir en la sociedad de forma responsable, justa y positiva.

Asimismo, apuntó que durante siete días los estudiantes de todos los programas educativos, algunos trabajadores e incluso ex alumnos participarán en 500 encuentros deportivos de conjunto o individuales, distribuidos en 10 diferentes disciplinas, fomentando la sana competencia y convivencia armónica.

Finalmente, mencionó que esta justa deportiva es una tradición que hace converger a toda la comunidad universitaria en un ejercicio de integración y sano esparcimiento, mostrándose

dinámica, comprometida y unida en la construcción de una mejor sociedad; por lo que destacó que es de trascendental importancia preservar en el tiempo esta tradición deportiva.

Durante el evento protocolario de inauguración también estuvieron presentes integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, del H. Consejo Universitario, profesores, estudiantes y todo el equipo de la FEUAA, además de destacados deportistas de diferentes disciplinas, quienes realizaron el juramento deportivo, así como el recorrido de la flama olímpica y el encendido del pebetero.

